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В публикации выдвигаются аргументы в пользу критической переоценки научных представлений о 
законотворческой практике на уровне субъектов РФ, как преимущественно затрагивающей непосред-
ственно действующие права и свободы человека и гражданина в Российской Федерации. Принимаемые 
в субъектах РФ законы часто не учитывают конституционные стандарты и критерии такого допустимого 
воздействия, что негативно влияет на качество механизма правового регулирования. Наука права призва-
на содействовать конституционной модернизации в данном отношении. На федеральном уровне должны 
получать легализацию научно обоснованные нормативные конструкции опосредования прав человека, 
содержащие блоки, «подготовленные» для делегированной имплементации региональным законодателем.
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The article presents arguments in favor of a critical reassessment of scientifi c ideas about legislative practice 
at the level of subjects of the Russian Federation, as mainly affecting the rights and freedoms of man and citizen in 
the Russian Federation. The laws adopted in the subjects of the Russian Federation often do not take into account 
the constitutional standards and criteria of such permissible impact, which negatively affects the quality of the 
mechanism of legal regulation. The science of law is designed to promote constitutional modernization in this 
respect. At the Federal level, should get a legalization of scientifi cally-based regulatory design to facilitate human 
rights containing blocks, ‘prepared’ for the delegated implementation of the regional legislator.
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